



つららん便り

<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/school/tsurajima-higashi-e>



修学旅行に行ってきました！



10月22日（水）～23日（木）に6年生が修学旅行に行きました。先生方は学校を朝5時30分にタクシーで出発し、新倉敷駅で子どもたちを迎えるました。新倉敷駅のホームでは、フルスピードで通過する新幹線を間近で見ることができ、その速さに歎声が上がりました。また、車内では友達とカードゲームをしたりお話をしたりと楽しく過ごしました。京都はこの日、京都三大祭の一つ、時代祭当日で駅はものすごく混雑していましたが、迷わないようについて行き、タクシー研修がスタートしました。8台中7台の大型タクシーに先生方も1人ずつ入って一緒に見学しました。事前に班ごとに決めたルートに従って思い思いの場所を巡りましたが、どこに行ってもたくさんの外国人観光客の多さに驚きました。昼食も班で相談して、お店に入り、ラーメンなどいただきました。よい思い出になったことでしょう。

2日目はまず、奈良公園に行きました。想像以上の大きさの大仏に圧倒されながら大仏殿の見学をしました。運よく大仏の鼻の穴くぐりもできました。お昼は大阪城を眺めながらホテルでカレーライスを食べ、海遊館へ行きました。悠々と泳ぐ2匹のジンベエザメや大小さまざまなクラゲ等をじっくりと観察しました。お小遣いの5000円を大切に使い、最後の海遊館で上手に使い切る児童をたくさん見かけました。1年生が作ってくれた「つららんのお守り」のおかげで、雨は降りましたが本降りにはならず、大きな問題やトラブルもなく、みんな元気で無事に帰ってくることができました。1年生のみなさん、ありがとうございました。充実した2日間。一生忘れられない楽しい思い出ができました。学校の代表として参加した6年生の態度は立派でした。新倉敷駅までの送り、学校への迎え、持ち物やお小遣い等の用意など、保護者の皆様のご理解ご協力に心より感謝いたします。

